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Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
 
TOP 1  Begrüßung der Anwesenden und Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 
 
Jürgen Kluck eröffnete die Versammlung um 19:00 Uhr und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 2  Genehmigung der Niederschrift über die Abteilungsversammlung 
  2022 
 
Jürgen Kluck verwies darauf, dass die Niederschrift ganzjährig auf der Internetseite 
der Tennisabteilung zur Verfügung stand und auch jetzt vor Ort eingesehen werden 
könne. Die Anwesenden verzichteten hierauf und stimmten der Genehmigung zu.    
 
TOP 3  Jahresbericht des Vorstandes 
 
Jürgen Kluck leitete den Jahresbericht ein und führt die verschiedenen 
Veranstaltungen auf:  

• Die Rosendahler Meisterschaften fanden im letzten Jahr in Holtwick statt. 2024 
fungiert Turo Darfeld als Gastgeber.  

• Im Mai letzten Jahres sind die Mannschaftsspieler der Sommersaison gestartet.  

• Erstmalig fand 2023 ein Flutlichtturnier statt. Da dies sehr gut angenommen 
wurde, soll in 2024 eine neue Auflage stattfinden. 

• Die Tennisabteilung wird weiterhin vom Tennispoint unterstützt.  

• Das Projekt Tennisheim ist weiter vorangeschritten, in 2023 wurde das Büro 
aufgeräumt und umgestaltet.  

• Erstmals wurden 2023 die neuen Vereinsminuten abgeleistet. 

• Seit Beginn der Wintersaison befindet sich die in Gründung befindliche Darts-
Abteilung im Tennisheim.  

 
3a) Sportwart(in) 
 
Johanna Stauvermann berichtete über die sportlichen Ereignisse im Seniorenbereich 
2023. Weiterhin hoch ist die Anzahl der gemeldeten Mannschaften im Sommer: An 
den Start gegangen sind eine offene Damen, eine Damen 30, eine Damen 40 und eine 
Herren 40, eine Herren 50 sowie eine Mixed 40. Neben einigen tollen sportlichen 
Erfolgen hat sich durch die Anzahl der Mannschaften und Verteilung der Spieltage 
jedoch auch ein deutliches Platzproblem gezeigt, welchem nur mit der Nutzung der 
Anlage in Osterwick oder gar außerhalb von Rosendahl (tlw. Gegen Gebühren) 
begegnet werden konnte.  
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Nach den Sommerferien fanden die Rosendahler Meisterschaften in Holtwick statt. 
Nachdem 2022 der Pokal in Darfeld angekommen war, gewannen in diesem Jahr Vera 
Sandkamp (Osterwick) und Jan Volmer (Holtwick). 
 
Erfreulich ist, dass auch der Winterspielbetrieb zugenommen hat und für den Winter 
trotz fehlender eigener Halle zwei Mannschaften am Spielbetrieb 2023/2024 
teilnehmen.  
 
3b)  Jugendwart 
 
Anschließend berichtete Marcus Eickelpasch über den Jugendbereich. Aktuell 
befinden sich 31 Kinder und Jugendliche im Training. Als problematisch erweisen sich 
jedoch die Trainingszeiten, die häufig mit den langen Unterrichtszeiten der Kinder 
kollidieren. Als Trainer fungiert neben der Tennisschule Landsknecht weiterhin das J-
Team, von denen nun jedoch einige vor dem Abitur stehen und andere Lebenswege 
einschlagen. Aufgrund der Ungewissheit hinsichtlich des Trainings wird nur sehr 
zurückhaltend weitere Akquise betrieben.  
 
Für den Sommer 2024 sind wiederum zwei Jugendmannschaften gemeldet. Darüber 
hinaus spielt in Osterwick eine Mädchenmannschaft im Rahmen einer 
Spielgemeinschaft.  
 
In 2023 ging der Erlös des Spielzeugmarktes an die Tennisjugend. Mit dem Geld soll 
eine gemeinsame Aktion mit den Kindern gestartet werden.  
 
Am 29.05.2024 nimmt die Tennisabteilung an der Sportwoche der Grundschule teil, 
anschließend soll ein Kids-Day 
 
TOP 4  Kassenbericht 2022 und 2023 

Bericht der Kassenprüfer sowie Entlastung des Kassenwartes und 
des Vorstandes 

 
Petra Weiermann verlas den Kassenbericht. Sie trug die wichtigsten Positionen vor, 
während eine detaillierte Übersicht auf der parallel laufenden Power Point Präsentation 
einzusehen war. Einige Aufwendungen sind erneut in die Verschönerung des 
Tennisheims geflossen und haben sich sichtbar gemacht. Weiterhin generiert die 
Tennisabteilung Einnahmen durch den Getränkeverkauf.  
 
Ann-Christin Deitmer und Marita Kortüm haben die Kasse geprüft und keine 
Beanstandungen gefunden, sodass um Entlastung der Kassiererin und des 
Vorstandes gebeten wurde. 
 
Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig. 
 
TOP 5 Vorstandswahlen 
 
In diesem Jahr waren zu wählen:   2. Abteilungsvorsitzender 
     Kassenwart(in) 
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     2.Beisitzer(in) 
3.Beisitzer(in) 

 
5a) Für den Posten des 2. Abteilungsvorsitzenden wurde Andreas Kortüm 

vorgeschlagen (Wiederwahl). 
 
Die Wahl erfolgte einstimmig bei einer Enthaltung 
Andreas Kortüm nahm die Wahl an. 
 

5b) Für den Posten des Kassenwartes(in) wurde Petra Weiermann vorgeschlagen 
(Wiederwahl). 

 
Die Wahl erfolgte einstimmig bei einer Enthaltung 
Petra Weiermann nahm die Wahl an.  
 
5c) Für den Posten des 2. Beisitzers(in) wurde Sonja Kluck vorgeschlagen 
(Wiederwahl). 
 
Die Wahl erfolgte einstimmig bei einer Enthaltung 
Sonja Kluck nahm die Wahl an.  
 
5d) Für den Posten des 3. Beisitzers(in) wurde Sarah Löchtefeld vorgeschlagen 
(Wiederwahl). 
 
Die Wahl erfolgte einstimmig bei einer Enthaltung 
Sarah Löchtefeld nahm die Wahl an.  
 
 
TOP 6  Wahl der Kassenprüfer 

 
Nach zwei Jahren scheidet Ann-Christin Deitmer turnusgemäß als Kassenprüfer aus.  
 
Als zweiter Kassenprüfer wird Rüdiger Konert gewählt, die für zwei Jahren den Posten 
übernimmt. Marita Kortüm wird ein weiteres Jahr als Kassenprüferin agieren.  
 
 
TOP 7  Verschiedenes 
 
7a) Vereinsminuten 
 
Jürgen Kluck zieht Bilanz bzgl. Der Vereinsminuten. Insgesamt ist es gut angelaufen, 
die Anlage wurde gepflegt, das Tennisheim gesäubert. Die Einnahmen durch die nicht 
geleisteten Minuten kommen neuen Projekten am Tennisplatz zugute.  
 
Zur Diskussion werden zwei Fragen im Umgang mit den Vereinsminuten gestellt: 

• Sollen Spieler, die Vereinsminuten in zwei Vereinen leisten müssen, weiterhin 
dazu verpflichtet werden? 
Die Diskussion ist ein für und wider. Im Ergebnis bittet die Versammlung darum, 
dass dies der Vorstand entscheidet.  
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• Müssen Gastspieler auch Vereinsminuten leisten? 
Die Versammlung kommt zu dem Ergebnis, dass Gastspieler keine Mitglieder 
im Verein sind und somit keine Vereinsminuten leisten müssen.  

 
7b)  Sonstige Anregungen 
 

• Vereinsminuten 
Kerstein Herich betont, dass die Vereinsminuten eine gute Idee sind, es fehlt 
jedoch an guten Arbeitsgeräten. Hierfür soll eine Prioritätenliste erstellt und die 
fehlenden Gerätschaften von den Einnahmen angeschafft werden (z.B. 
Straßenbesen) 

 
Auch Gaby Hommel schließt sich diesem Wortbeitrag an. Eine weitere gute Idee 
wäre die Anschaffung von Schuhüberziehern/Pantoffeln, damit das Tennisheim 
nach dem Putzen nicht innerhalb von Minuten wieder verdreckt ist.  
 
Weitere sinnvolle Anschaffungen wären Bänke an den Plätzen (für die 
Zuschauer) und Gestelle für die Flutlichter. Eine kostspieligere Idee ist ein 
Padelplatz (wie z.B. in Schöppingen).  

 

• Platzbelegung 
Angesprochen wird, dass durch das Ausweichen von Mannschaften auf 
auswärtige Plätze tlw. Kosten anfallen. In Osterwick ist dies nicht der Fall. Die 
Plätze dort werden auch durch den regelmäßigen Betrieb besser bespielbar.  

 

• Akustikplatten 
Daniel Hommel kümmert sich um die Beschaffung und das Anbringen von 
Akustikplatten im Tennisheim. Er steht bereits im Austausch mit Hans Driemer.  

 

• Darts-Abteilung 
Die Darts-Abteilung verbleibt auch im Sommer im Tennisheim. Sie werden 
weiterhin montags und donnerstags trainieren und auch an einem Liga-Betrieb 
teilnehmen. Damit das Miteinander funktioniert, kümmert sich die Dart-
Abteilung um flexiblere Boards. Dies geschieht in Absprache mit der 
Tennisabteilung. Die Versammlung ist sich einig, dass der Tennisbetrieb nicht 
eingeschränkt werden darf und Vorrang hat. Ebenso muss auch die Darts-
Abteilung für das Säubern des Tennisheims herangezogen werden. Hier bedarf 
es einer guten Kommunikation, damit beide Abteilungen miteinander leben 
können.   

 

• Rosendahler-Meisterschaften 
Der Spielmodus wird der Versammlung zur Diskussion eröffnet. Einig sind sich 
alle Anwesenden, dass wieder eine „normale“ K.O.-Runde stattfinden soll, 
gerne mit Trostrunde. Neben dem Mixed besteht der Wunsch, auch eine reine 
Damen- und Herren-Runde anzubieten. Die Informationen zu den Rosendahler-
Meisterschaften sollten möglichst frühzeitig vor den Sommerferien 
rausgegeben werden.  
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Jürgen Kluck beendet die Versammlung um 21:15 Uhr. 
 
 
Rosendahl, 30.04.2024 
 
gez. Johanna Stauvermann 


